



## Pemkot Yogya Tambah Layanan Vaksinasi Booster

■ SILVY DIAN SETIAWAN,  
WAHYU SURYANA

YOGYAKARTA — Selama masa libur Lebaran 2022, Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta bakal menambah layanan vaksinasi booster atau dosis ketiga. Layanan ini disediakan untuk wisatawan yang berkunjung ke Kota Yogyakarta.

Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi mengatakan, layanan vaksinasi booster selama libur Lebaran disediakan di Posko Penanganan Aduan dan Informasi. Ada tiga posko yang didirikan selama libur Lebaran, yakni di Malioboro, di Tugu Pal Putih, dan di Titik Nol.

"Wisatawan yang belum vaksin bisa di sana," kata Heroe di Stadion

Mandala Krida, Yogyakarta, akhir pekan lalu. Layanan vaksinasi disediakan mengingat perjalanan keluar daerah diharuskan sudah mendapatkan vaksin booster.

Untuk kuota yang disediakan di tiap posko, juga tidak sama. "Dosisnya tertentu, ada yang (disediakan) 200 (dosis per posko), tergantung," ujarnya.

Selain itu, layanan vaksinasi di fasilitas pelayanan kesehatan (fas-yankes). "Di puskesmas kita siapkan dan di beberapa rumah sakit juga (ada layanan booster)," jelas Heroe.

Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, juga mengatakan pihaknya terus mengencarkan vaksinasi booster. Terutama menjelang Lebaran 2022, mengingat ketentuan untuk pelaku perjalanan mudik diharuskan sudah mendapatkan

booster.

Haryadi menyebut, pihaknya pun akan menyediakan layanan booster di kawasan Malioboro. Booster disiapkan dengan menyediakan satu unit mobil vaksin menjelang Lebaran di Malioboro.

"Saya siapkan nanti H-7 mobil vaksin, saya parkir di Malioboro. Vaksinasi booster terus kami galakkan, yang belum divaksin ayo booster," kata Haryadi.

Terpisah, KAI Daop 6 menggelar apel pasukan untuk persiapan masa Angkutan Lebaran. Posko Angkutan Lebaran ditetapkan dimulai pada 22 April (H-10) sampai 13 Mei (H+10). Pemerintah sendiri menetapkan masa cuti Lebaran pada 29 April, 4, 5, dan 6 Mei.

Executive Vice President KAI Daop 6, Iwan Eka Putra mengatakan, Angkutan Lebaran kali ini KAI sebagai salah satu moda transportasi nasional dalam mudik Lebaran, harus memastikan perjalanan mudik berlangsung aman, lancar, dan penuh kegembiraan.

"Apel gelar pasukan yang diikuti pegawai-pegawai Daop 6 Yogyakarta dan TNI/Polri ini menandai dimulainya masa posko Angkutan Lebaran 1443 Hijriyah/2022 Masehi," kata Iwan di halaman timur Stasiun Yogyakarta

Manajer Humas KAI Daop 6, Supriyanto menambahkan, selama Angkutan Lebaran KAI Daop 6 mengoperasikan 24 perjalanan KA jarak jauh dan menyediakan 200 ribu lebih tempat duduk. Daop 6 menyiagakan 1.300 pekerja, 126 personel Polsuska, dan 206 keamanan. ■ ed : yusuf assidiq

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005